

ÉTÉ
2024

Lettre d'informations de la commune
de Les Champs-Géraux



L' *Info* des **CHAMPS**

Retour sur les 90 ans de la commune !



Le 8 juin : Une journée bien animée pour célébrer les 90 ans de la commune !

La population est venue nombreuse pour les « 90 ans de la commune ». Ce fut aussi l'occasion de croiser d'anciens habitants des Champs-Géraux.

S'appuyant sur le projet pédagogique, la journée a été rythmée par les différents concerts, spectacles et animations.

Les enfants se sont défoulés sur les structures gonflables et les parents ont pu visiter l'expo photo pour découvrir la commune au fil du temps.

Tous les points de restauration ont bien travaillé et ont vidé leur stock !

Les Food trucks présents ont apprécié l'accueil et la bonne ambiance de cette journée.

Merci aux associations de la commune et à leurs bénévoles qui ont fortement contribué à la réussite de cette journée.

Strat Oster, artiste graffeur, qui a débuté une fresque pendant la fête, a poursuivi son œuvre toute la semaine.

Venez découvrir dans le jardin à côté de l'école sa vision de notre commune et de son histoire. Il a notamment représenté le manoir de la Gravelle, la chapelle de Bon-Secours, le bourg, le manoir des Haies, les craquelins et le B17.

Une magnifique illustration pour marquer cette fête des 90 ans.



Actualité municipale en images...

Relais des villages

Le relais des villages a eu lieu le 4 mai et était organisé par Évran. Depuis 2 ans c'est l'Entente du Brice qui en a repris l'organisation. C'est une tâche ardue de réunir une équipe de 42 coureurs de tous âges pour assurer les relais. Les Champs-Géraux se sont placés en 9^e position.



Fraternibus

Ce printemps a été animé pour le Fraternibus : une journée à Dinard, la visite des Fleurs du Frolou aux Champs-Géraux et une dégustation de crêpes réalisées sur la place de la mairie.



Cours de Yoga

Depuis septembre 2023, Anaëlle « Anayoga » a lancé des cours de yoga pour adultes à la salle communale des Champs-Géraux.

Une petite dizaine de personnes s'est retrouvée tous les lundis soirs pour pratiquer des postures, des étirements et de la méditation.

Beaucoup ont vu leur souplesse et leurs postures s'améliorer, et tous ont apprécié de prendre ce temps pour se reconnecter à leur corps.

Les cours reprennent en septembre 2024, cette fois à la salle Dominique Savio, les lundis soir, de 19h à 20h15.

Et bonne nouvelle : un nouveau cours, plus doux et plus porté sur les étirements se tiendra les mardis matin, de 9h à 10h15.

N'hésitez pas à prendre contact avec Anaëlle :

Tél. 07 82 19 83 65 ou anaellefrancois@gmail.com



La fête des écoles



Le 23 juin dernier se déroulait dans le parc de la commune la traditionnelle fête des écoles du regroupement scolaire Plesder et Les Champs-Géraux.

C'est dans une très bonne ambiance que les enfants ont pu se divertir notamment grâce à la structure gonflable, les olympiades, la pêche aux canards, le maquillage et les cadeaux distribués et il ne faut pas oublier les batailles d'eau.



Les adultes présents ont aussi pu faire des parties de pétanque et de palets, jouer au traditionnel panier garni mais aussi être sûr de remporter des lots aux enveloppes « mystère ».

À 15h30, les maîtresses et les élèves nous ont proposé une animation basée sur le thème des jeux olympiques, un moment de joie mais aussi de stress pour nos jeunes comédiens qui ont dû faire une présentation devant une foule nombreuse.



Puis les élèves de CM2 ont fait leurs adieux à l'école primaire. Nous souhaitons à chacun d'entre eux de belles réussites dans leur collège respectif.

Nous souhaitons à tous les élèves de très bonnes vacances d'été, aux maîtresses et au personnel périscolaire de nos écoles un repos bien mérité et à tous les grands-parents qui vont recevoir leurs petits-enfants durant ces deux mois de très bons souvenirs avec eux.

Vie de la commune

Départ en retraite de Pascal Gaudin

Pascal a été embauché par la commune en 2012. Sa candidature avait été retenue par la commission du personnel de l'époque, étant donné sa proximité avec la commune (grande implication dans le milieu associatif) et ses nombreux talents (bricoleur, réparateur, électricien...)

Pascal, quelles ont été tes motivations pour postuler à la commune ?

« Je travaillais à l'époque chez CATENA depuis 1986 comme dépanneur puis responsable de magasin. C'est le hasard qui a fait qu'au cours d'un entraînement de foot à l'Étoile Sportive des Champs-Géraux, Georges Lucas m'a informé qu'il recrutait quelqu'un. L'idée a germé en moi. Pour pouvoir postuler, j'ai dû réactiver mon permis poids lourds (passé à l'armée) nécessaire à la conduite du tracteur de la commune. Je me souviens de mon premier jour, Georges m'a montré comment fonctionnait ce tracteur et m'a dit : « maintenant, débrouille-toi ». J'ai donc réalisé mes premières tâches comme l'entretien du cimetière et des chemins de randonnée, le ramassage des poubelles... »

Qu'est-ce qui t'a plu dans cette fonction ?

« La polyvalence. L'intérêt de travailler dans une petite commune, c'est que tu n'es pas attaché à un seul métier : tu peux passer de l'informatique à l'entretien des espaces verts, par exemple, tout en ayant une relation directe avec les élus et la population.

En 12 ans, on m'a confié de nouvelles missions comme le relevage des canalisations, par exemple et j'ai pu voir l'équipe technique se renforcer avec l'arrivée de Gaëlle et Sylvain. J'ai toujours apprécié travailler avec eux, ainsi qu'avec les autres membres du personnel de la commune notamment Mireille, et maintenant Lucie, qui était le pivot entre l'administratif, les élus et le service technique. »

Maintenant que l'heure de la retraite a sonné, quels sont tes projets ?

« Prendre soin de moi et m'occuper de ma petite famille. Je souhaite toujours être actif au niveau des associations de la commune, tant qu'ils voudront de moi. »

Un grand merci Pascal pour toutes ces années, et au plaisir de continuer à te voir œuvrer dans les différentes manifestations. Bonne retraite !



S'Team

Un premier parcours le matin qui nous a emmené jusqu'à Saint-Briac et Lancieux pour revenir par des petites routes de campagne à Bétineuc où était organisé notre repas.

Dans l'après-midi, c'est par Saint-Suliac et Saint-Benoît-des-Ondes que nous avons rejoint Saint-Broladre pour notre pause détente.

Le retour vers Les Champs-Géraux s'est fait également par les routes de campagne.

Comme l'an dernier, une cinquantaine de motos avec 80 participants ont apprécié cette journée sous une météo exceptionnellement favorable.

Prochaines manifestations :

Samedi 5 octobre, bal années 80 à la salle polyvalente, dimanche 20 octobre, rando pédestre et rando VTT.

Bonnes vacances à tous.

Les Fal'amis

Cette association a pour but de créer du lien à travers des moments conviviaux de partage dans le respect et la bienveillance. Elle propose des manifestations, soirées thématiques, des samedis et dimanches en famille afin de sensibiliser, valoriser la prévention et l'éducation également avec des activités dans le cadre de la parentalité. Son objectif est d'apporter à la population des conseils, informations, services...

Pour les plus jeunes enfants :

Des multi-activités, sorties pour les enfants, tous les mercredis après-midi de 14h30 à 16h pour les 7/12 ans et de 16h15 à 17h30 pour les 2,5 à 6 ans à la salle communale.

Renseignements et inscriptions :

lesfalamis@gmail.com ou 07 49 18 96 30 ou au forum des associations d'Évran.

Reprise des activités le mercredi 11 septembre à la salle communale.



A l'occasion du passage à la fibre, il y a des démarcheurs sur notre commune.

Pour ne pas être victime d'un démarchage frauduleux, nous vous conseillons de prendre contact avec le service client de votre opérateur internet habituel qui pourra vous orienter. Nous vous rappelons que certains secteurs de la commune ne sont pas encore connectables.



Agenda

3 et 4 août

Rance Libérée

8, 16 et 22 août

Gym senior

Sielbleusienne

27 août

Fraternibus

4 septembre

Forum des associations

Evran - Salle Jean de

Beumanoir à 15h

7 septembre

Comice agricole

Saint-André-des-Eaux

10 septembre

Fraternibus

11 septembre

Fal'amis - Accueil et

jeux (salle communale)

19 septembre

Tête de veau

Club des aînés

(salle communale)

21 septembre

Paëlla - Entente du Brice

(salle polyvalente)

24 septembre

Fraternibus

27 septembre

Pétanque Gérausienne

Départemental

Triplette vétéran

5 octobre

S'Team - Bal Années 80

(salle polyvalente)

8 octobre

Fraternibus

8 octobre

Fal'amis - Découverte

sophrologie (salle communale)

HORAIRES ÉTÉ DE LA MAIRIE

Du 7 août au 1^{er} septembre 2024

Lundi : fermé

Mardi : 9h00 - 12h30

Mercredi : fermé

Jeudi : 14h00 - 17h30

Vendredi : 9h00 - 12h30

Samedi : 9h00 - 12h30



9 octobre

Fal'amis - Parcours motricité
et jeux (école)

12 octobre

Repas du club de l'amitié

(salle polyvalente)

20 octobre

Repas des classes

(salle polyvalente)

22 octobre

Fraternibus

26 octobre

Pétanque Gérausienne

Repas (salle polyvalente)

Zoom sur...

Repas des Classes 4

Des amis perdus de vue depuis des années, envie de retrouver de vieilles connaissances, des copines d'école, des copains d'armée ou simples amis ?

Venez vous retrouver autour d'un bon repas dans une ambiance joyeuse et conviviale à l'occasion de cette nouvelle décennie qui s'ouvre à vous.

Dimanche 20 octobre, 12h30 à la salle polyvalente des Champs-Géraux.

27 € pour un adulte et 10 € jusqu'à 10 ans.

Inscription avant le samedi 12 octobre.

Eric 06 60 83 90 26 ou Mairie 02 96 27 41 01
lesclasses22630@gmail.com

La Rance libérée

Comme déjà annoncé, le convoi « Rance Libérée 2024 » sillonnera le territoire les 3 et 4 août prochain afin de rappeler le 80^e anniversaire de sa libération.



Le convoi s'arrêtera sur notre commune, le samedi 3 août, place Pierre Busnel vers 9h10 (durée de l'arrêt 15 minutes).

Ce convoi sera composé de plus d'une trentaine de véhicules et de nombreux « reconstituteurs ».

Les habitants de la commune sont invités à participer à cet instant de mémoire en tenue d'époque pour ceux qui le souhaite !

Plus d'informations :

<https://pleudihen.fr/rance-liberee/>